

Communiqué de presse

Un incendie s'est déclaré hier soir peu avant 1900 dans un immeuble situé rue de la Fin 5 à Cortaillod. Les habitants d'un immeuble attenant ont dû être évacués et relogés temporairement par les autorités communales. Les dégâts ne sont que matériels.

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le jeudi 11 novembre 2021 peu avant 1900, un témoin avisait la centrale neuchâteloise d'urgence qu'un incendie s'était déclaré dans l'immeuble situé à la rue de la Fin 5 à Cortaillod.

L'incendie s'est propagé rapidement par la toiture aux deux immeubles attenants, soit ceux situés aux numéros 3 et 7. Les locataires du numéro 3 ont été évacués et pris en charge par les autorités communales. Les deux autres bâtisses étaient en rénovation et étaient momentanément inhabitées.

Un fort déploiement des différents services de secours a été nécessaire. Vingt-huit pompiers avec neuf véhicules ont combattu les flammes jusqu'à tard dans la soirée. Six patrouilles de la police neuchâteloise ont été engagées. Les dégâts ne sont que matériels, mais ils sont importants.

La rue de la Fin a été fermée à la circulation et une déviation mis en place. Elle restera inaccessible jusqu'à nouvel avis pour des travaux de nettoyage.

La Procureure de permanence Vanessa Guizzetti a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les causes et les circonstances de cet incendie.

Neuchâtel, le 12 novembre 2021

Service information et prévention

Police.presse@ne.ch

+41 32 889 9000